



IQUIQUE, 04 DE ABRIL 2020

COMUNICADO 04-04-2020

Comunidad María Reina, junto con saludarles, solicitamos encarecidamente a los padres y apoderados, cautelar la información que sus alumnos (as) devuelven hacia el colegio con el trabajo académico solicitado, esta situación se ha mal usado por algunas personas enviando material muy agresivo, ofensivo y ordinario hacia los docentes, lamentablemente esto empaña el trabajo que esperamos llevar a cabo en conjunto, para no interrumpir el proceso académico, que se ha adecuado, teniendo presente en todo momento el bienestar del estudiante y cumpliendo con los lineamientos de MINEDUC. El colegio jamás ha permitido el maltrato entre ninguno de sus integrantes y en esta contingencia tampoco lo haremos.

En caso que amerite, el colegio seguirá todas las instancias que las autoridades educacionales y legales nos permitan para esclarecer la situación.

Esperando superar lo más pronto posible este impase.

Deseamos que Uds. y familia se encuentren muy bien.

Atentamente

Dirección